
 

 

ACTA 

Versión: 2 

 

Fecha de 
aprobación:  

3-05-2018 

Código:  02-01-F0-0001 

 

Página 1 de  8 
 

     
Marque con una X según corresponda       
 
Acta de Subred   X                   Acta de Unidad Prestadora de Servicios   ____           Acta de Sede de una Unidad _____ 
 
Nombre de la Unidad Prestadora de Servicios (si aplica) ______________________ 
 
Nombre de Sede de la Unidad (si aplica) __________________________________________________ 
 

Tipo de acta  
 

COMITÉ ___    REUNIÓN   x   OTRO ___   
 

NÚMERO DE ACTA: 05 

FECHA: 27 de Mayo de 2022 
LUGAR: T. Urgencias USS Occidente 
de Kennedy 

HORA INICIO: 8:30 am 

 RESPONSABLE:   Oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano HORA FINAL: 11:00 am 

 

OBJETIVO DE LA REUNION  
Realizar reunión con el grupo veedor para la socialización de avances de la Torre de Urgencias de la USS Occidente 
de Kennedy 

 

ORDEN DEL DÍA (TEMAS A TRATAR) 

1. Bienvenida a los asistentes 
2. Aprobación del acta anterior  
3.  Socialización de los avances de la obra de la T. Urgencias USS Occidente de Kennedy 
4. Intervención de los Veedores 
5. Proposiciones y Varios 

 

REVISION DE COMPROMISOS 

 

No Compromiso Responsable 
Fecha de 

cumplimiento 

Cumplimiento 

Si No Observaciones 

1 Envío del proceso 
histórico de avance de 
obra a la fecha. 

Oficina de 
Participación 
Comunitaria y 
Servicio al 
Ciudadano y Oficina 
de Desarrollo 
Institucional  

 27 mayo de 
2022 

X   

2       

3       

4       

 

 

Total compromisos Compromisos  Resueltos % Cumplimiento 

1 1 100 
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DESARROLLO 

 
Se da inicio a esta sesión siendo las 8:30 am.  

 
1. BIENVENIDA A LOS ASISTENTES: El Referente de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al 

Ciudadano, Daniel Aponte, da la bienvenida a los asistentes a esta sesión de socialización de avances de la 
Torre Urgencias de la USS Occidente de Kennedy.  
 
Para este encuentro, se cuenta con la presencia de 3 veedores de la obra, Margarita Arévalo, Rosalba Peña 
y Miguel Murcia. Roberto P. Silva, Liliana Moyano , Byron Aguirre, Juliette Castro y Francisco Barrios de la 
Interventoría, representando al consorcio Quirón Arq. Graciela Prieto e Ing. Jairo Varela, Flor A. Vargas e Ing. 
Ramiro Ortiz de la Secretaría Distrital de Salud y por parte de la Subred Suroccidente, por parte de la Oficina 
de Desarrollo Institucional Asesora de Gerencia y Supervisora de la obra Paola Roa , Yasser Kalil coordinador 
de proyectos y de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano el Referente Daniel Sebastián 
Aponte. 

 
2. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: El Referente de la Oficina de Participación Comunitaria Daniel 

Aponte, expone que fue enviada el acta correspondiente al mes de abril y se presentaron comentarios por 
parte de la Subred, los cuales fueron ajustados y enviados nuevamente para su respectiva lectura y 
aprobación. El consorcio Quirón aún no da por aprobada el acta y queda en estado pendiente para la 
respectiva revisión, se expondrá este punto en la próxima reunión.  
 

3. PRESENTACIÓN DE LOS AVANCES DE LA OBRA: Toma la palabra el Ing. Roberto P. Silva de la 
Interventoría para presentar los avances presentados en el último mes. En donde, se presenta una ejecución 
del 68,33 % sobre un 58,10% programado con una diferencia de 10,23%. Recalca que más adelante la 
diferencia puede disminuir y avanzar según lo proyectado.  
 
LÍNEA DE TIEMPO GENERAL DE LA OBRA: 
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HISTÓRICO % DE OBRA: 

 
LÍNEA DE TIEMPO HITOS ALCANCE 3:  
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PANORÁMICAS DE LA OBRA:  

 
 

Francisco Barrios expone a los asistentes que un proceso que ha tenido avances significativos en la obra es 
la instalación de la fachada, con ello, el cerramiento total de la obra también presenta un porcentaje de 
progreso importante.  
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DESARROLLO 

 
Francisco Barrios presenta a los asistentes los frentes de trabajo que se realizan en la obra:  

 

 Avance en actividades de mampostería.  

 Instalación de subestación eléctrica. 

 Instalación del equipo de aire acondicionado.  

 Instalación de voz y datos en estructura. 

 Instalación de redes (Exterior). 

 Mantenimiento de fachada.  

 Terminación de puesta a punto de ascensores para inicio de pruebas.  

 Instalación de pisos.  

 Avanzan actividades en cubierta en materia de impermeabilización.  

 Inician actividades de enchape.  

 Avanza la instalación de cielo raso.  
 

 
 

4. INTERVENCIÓN DE LOS VEEDORES:  
 
Margarita Arévalo toma la palabra en nombre del grupo de veeduría para agradecer los avances presentados 
a la fecha por parte del Consorcio Quirón, Interventoría y Subred por el empeño que han dispuesto para 
adelantar y entregar la Torre de Urgencias a la comunidad. La Sra. Margarita hace énfasis e indica que “El 
grupo de veeduría no es un comité de aplausos ni de la Interventoría, ni del Consorcio, ni de la SDS, ni mucho 
menos de la Subred, el ideal siempre ha sido el trabajo en conjunto para alcanzar los objetivos y superar las 
dificultades; esto con el fin de dejar claro para evitar malos entendidos por comentarios que han surgido a raíz 
del ejercicio de control social”.  
 
Por otro lado, la Sra. Margarita Arévalo solicita el envío del acta de la reunión del 10 de mayo de 2022 entre 
la Subred, Consorcio y grupo de veeduría. A su vez, el grupo de veeduría desea saber el resultado de esta 
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reunión. A ello, Roberto P. Silva expone, gracias al esfuerzo en conjunto, el Ing. Jairo Varela y el Consorcio 
Quirón iban a realizar un consenso y estudio. A partir de ello, el comité de obra se reunió con el Secretario 
Distrital de Salud, el Consorcio Quirón no estuvo de acuerdo, pero determinó en conjunto que era lo más 
apropiado para el proyecto, esto en relación a la señalética de la Torre de Urgencias de Kennedy.  
 
Toma la palabra, el Ing. Jairo Varela indica que el 13 de mayo de 2022 se reunió con el Secretario de Salud 
Alejandro Gómez, sesión en la cual participó la Subred Sur Occidente con la Gerente Dra. Martha Y. Ruiz, allí 
se explicó que la posición no está encaminada a no realizar las obra si no la precisión en el tema de los 
sobrecostos en el transporte de los equipos importados. El Ing. Varela recalca que la decisión se tomó de 
manera autónoma, tomando riesgos, en relación a la crisis de los contenedores. Por parte de la Secretaría 
Distrital de Salud, se propuso una solución, la cual se analizó en detalle y la administración interna de la 
constructora en su análisis, expuse que esta alternativa no solucionaba este inconveniente por un tema de 
costos; se solicitó una nueva propuesta que favoreciera a todas las partes involucradas. El Ing. Jairo Varela 
agrega que se sostuvo otra reunión con el Subsecretario de Planeación Juan C. Bolívar, Gerencia de la Subred 
y Consorcio, en donde se ratificó la ejecución de las actividades sin afectar el cronograma y al día de hoy se 
encuentran en ello. Aclara que la ejecución de estas actividades se realizará por ética más no por obligación. 
 
Margarita Arévalo indica que existe la preocupación, en relación a las actividades que no se tienen 
contempladas, pregunta ¿cuál fue el papel de la Interventoría para prever el tema de sobrecostos? Y ¿por qué 
el grupo de veeduría tuvo que gestionar actividades que desde la administración del Dr. Omar Perilla se 
estaban validando? Recalca que sin el apoyo de los veedores no se habría avanzado en el tema; solicita que 
se haga una precisión de los recursos faltantes. La Dra. Paola Roa expone que se tuvo que establecer un 
protocolo de bioseguridad para garantizar la continuidad de la obra en el marco de la pandemia del COVID -
19, la cual fue estudiada y aprobada por la Interventoría y la Subred. En aras de la transparencia, los recursos 
de la obra siempre han estado en el contrato y no se pueden destinar para otras actividades.  
 
El Ing. Jairo Varela recalca que al día de hoy se tienen inconvenientes en el tema de equipos de tecnología, 
cámaras, sensores, entre otros que por el tema de contenedores ha dificultado las entregas. Ante lo anterior, 
El Ing. Roberto P. Silva expone que el 1 de junio de 2022 se va a reunir con el Secretario de Salud para validar 
alternativas y aspectos jurídicos.  
 
La Sra. Margarita Arévalo expone que el comité de veeduría esperará dicha reunión, pero solicita que se 
mantenga informado para apoyar posibles gestiones y así avanzar en temas críticos de la obra, hace un 
llamado a trabajar en conjunto para alcanzar los objetivos trazados desde un principio. A su vez, recalca que 
no se debe esperar hasta el último viernes del mes para socializar los temas y avances, pues debido a la 
urgencia de ciertas temáticas de la obra se puede citar a sesión extraordinaria. Ante lo expuesto anteriormente, 
la Dra. Paola Roa propone que se realice una sesión específica para este tema, en donde se puedan aclarar 
dudas y procedimientos.  
 
Rosalba Peña solicita al Ing. Roberto P. Silva actualice los números de teléfono de los veedores para que los 
puedan mantener informados-. 
 
La Sra. Margarita solicita una reunión con el equipo jurídico de la Subred Sur Occidente y la Secretaría Distrital 
de Salud para validar alternativas y aspectos pendientes.  
 
En relación al compromiso pactado en la sesión del mes de abril, el Consorcio Quirón presenta un video en 
donde se evidencia el proceso histórico de la obra de la Torre de Urgencias Occidente de Kennedy. El grupo 
de veeduría solicita el video para ser replicado con la comunidad.  
 
La Dra Paola Roa, en el marco del proceso de adjudicación de la dotación de la torre, socializa a los asistentes 
que se dio el cierre y en relación a los equipos biomédicos se adjudicaron 54 ítems y se declararon desiertos 
8 ítems, por parte del tema de inmobiliarios se adjudicaron 4 ítems y se declararon desiertos 21 ítems. A partir 
de ello, se realizó una nueva invitación para el proceso, la cual saldrá la próxima semana, se espera adjudicar 
todos pendientes.  
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5. PROPOSICIONES Y VARIOS:  
 

 El Ing. Ramiro Ortiz indica a los asistentes que el Plan de Regularización y Mantenimiento indica y 
determina los espacios para reorganizar, pero el tema son los costos para el desarrollo, el cual está 
especificado para 12 años. La Dra. Paola Roa aclara que en este momento al Subred Sur Occidente 
no tiene determinado un proyecto de inversión suscrito para la ejecución, cuando estos aspectos se 
planeen se pueden adelantar las gestiones respectivas. El comité de veeduría se compromete, luego 
de la reunión con la SDS, realizar los trámites con la Alcaldesa Mayor de Bogotá para adelantar estos 
aspectos pendientes.   

 Daniel Aponte recuerda a los asistentes la próxima sesión de avances de veeduría para el viernes 24 
de junio de 2022 a las 8:00 am.  

 Flor A. Vargas socializa a los asistentes la Rendición de Cuentas que se desarrollará el próximo 01 de 
junio de 2022 a las 2:00 pm bajo una modalidad mixta (Virtual y Presencial) en el auditorio principal 
de la Secretaría de Salud y a través del Facebook Live de la SDS.  

 Se realiza recorrido por la obra para validar los avances presentados a la fecha guiado por la Arq. 
Graciela Prieto.  
 

 
 
Se da por terminada la reunión siendo las 10:00 am.  

 

FECHA:  24 de mayo de 2022 TEMA:  Reunión con el grupo de veedores  de obra Torre Kennedy 

 
COMPROMISOS 

ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA DE CUMPLIMIENTO 

Envío del video a los veedores del proceso 
histórico de avance de obra a la fecha.  

Consorcio Quirón Junio/2022 

Solicitar una reunión con el equipo jurídico de la 
Subred Sur Occidente y la Secretaría Distrital de 
Salud para validar alternativas y aspectos pendientes 

Oficina de Participación 
Comunitaria y Desarrollo 
Institucional  

Junio/2022 

Envío del acta de la reunión a los veedores del 10 de 
mayo de 2022 entre la Subred, SDS y Consorcio.  

Oficina de Desarrollo 
Institucional 

Junio/2022 

Nota: Al firmar el presente documento me comprometo a cumplir con las actividades de mejoramiento propuesto, y que son de mi competencia 
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